

Cuatro bloques buscando espacios y luz

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2010(e)ko azaroa(r)en 30-(e)an 16:42etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el martes 30 de Noviembre de 2010.

EL PROYECTO

[Cuatro bloques buscando espacios y luz](#)

30.11.10 - 02:02 -

Desde los bocetos, el Centro Gerontológico de Betharram estuvo siempre a merced de la normativa del aeropuerto, que no le permitía coger más altura que dos plantas, las que tiene.

Xabier Arruabarrena, de Arruabarrena Arkitektura, señaló que «por eso ésta no es una residencia al uso, de tres o cuatro plantas». Pero no hay mal que por bien no venga y esta circunstancia posibilitará que «los cuatro bloques tengan siempre gran cantidad de luz y vías de escape a espacios abiertos. Intentamos que el final del trayecto sea amable».